

## Maura Patrizia Zoller

*Als freischaffende Künstlerin beschäftige ich mich mit abstrakter Malerei mit verschiedenen Techniken. Die eher grossformatigen Arbeiten sind meist von der Natur inspiriert, von dem Licht und den Farben. Es entstehen grossformatige Werke. Zeitgenössische Malerei für modernes Wohnambiente.*

„Zur Zeit arbeite ich vorwiegend mit Acryl. Ich benutze eine Mischtechnik aus Collage, Farbschichtung, Spachtelarbeit, Teer, Graphit, Sand etc. Dabei experimentiere ich, lege Schichten um Schichten an, um einen Raum zu erzeugen, der die Tiefe und die Weite widerspiegelt und eine Nähe und Distanz erzeugt. Oft unterstützen meine Handschrift oder Druckschriften den Inhalt des Bildes. Manchmal werden von mir auch offensichtliche oder vieldeutige, geheimnisvolle Zeichen ins Bild eingearbeitet. Es ist für mich wichtig, dass meine Bilder die Fantasie anregen und der Betrachterin und dem Betrachter die Möglichkeit offen lassen, selber zu interpretieren, ungeachtet dessen, was ich in meine Geschichte eingebracht habe.

Gerne stelle ich Ihnen anlässlich der ART International Zürich 2020 exklusiv eines meiner neusten Kunstwerke vor:




«PARFUM», 100 x 100 cm

Das «Parfum» ist ein edles mit orientalischen, chypre und fougère Noten sowie aus Zitrusnoten und Gourmand-Noten zusammengestellten Kunstwerk: genau wie ein Parfum.

Möge dieses Werk eine Wohlfühlmosphäre von guten Gefühle wie Liebe, Gesundheit und Glück auslösen.

## Ausstellungen - Exhibitions

	2020	Art International Zürich, Zürich, Schweiz SwissArt Expo, Zürich, Schweiz ARTBOX Gallery, Barcelona (Spanien) Art Innsbruck, Innsbruck (Oesterreich)
	2019	Finalistin für das ARTBOX.PROJECT Miami 2.0 (USA) MainArt Künstler in der Galerie Steiner, Wien (Oesterreich) Contemporary Art Ruhr, D-Essen, with Excellence Art Gallery, Marbella Art International Zürich, Zürich (Schweiz) ART in Florence, Art Expertise, Via Pisana 305, Florence with Gallery Excellence Art Gallery, Marbella SwissArt Expo, Zürich, Zürich (Schweiz) Modern & Contemporary Art Show Marbella With Excellence Art Gallery, Marbella Art Bodensee, A-Dornbirn Excellence Art Gallery, Madrid Paris ArtFair 2019, Van Gogh Art Gallery, Madrid Art Innsbruck, Innsbruck (Oesterreich) Excellence ArtGallery, Merbella
	2018	Scope Basel (Schweiz) Art International Zürich (Schweiz)
	2017	Scope Basel (Schweiz) Art International Zürich (Schweiz)
	2016	Art International Zürich (Schweiz) Galerie Brigitta Leupin, Basel (Schweiz) ST-ART Strassbourg (Strassburg) Art Montreux (Schweiz) Art International Zürich (Schweiz) M.A.D. Gallery Milano (Italien) Palazzo dell'Annunziata, Matera (Italien) Curated by Pino Nicoletti Galerie Diana Achtzig, Berlin (Deutschland)
	2015	Art International Zürich (Schweiz)
<b>Maura Patrizia Zoller</b>		
		
Botenhofstrasse 16 CH-6205 Eich <a href="http://www.zoller-patrizia.ch">www.zoller-patrizia.ch</a>		

## Maura Patrizia Zoller

*As a freelance artist I am engaged in abstract painting with different techniques. The rather large-format works are mostly inspired by nature, light and colours. Large format works are created. Contemporary painting for modern living ambience.*

"At the moment I work mainly with acrylic. I use a mixed technique of collage, colour layering, spatula work, tar, graphite, sand etc. In doing so, I experiment, layering layer after layer to create a space that reflects depth and width and creates a closeness and distance. Often my handwriting or printed materials support the content of the painting. Sometimes I also incorporate obvious or ambiguous, mysterious signs into the picture. It is important for me that my pictures stimulate the imagination and leave the viewer the possibility to interpret for himself, regardless of what I have put into my story.

On the occasion of the ART International Zurich 2020, I would like to present you exclusively with one of my latest works of art:



### «PARFUM»

100 x 100 cm

The "Perfume" is a noble work of art composed of oriental, chypre and fougère notes as well as citrus and gourmand notes: just like a perfume.

May this work create an atmosphere of good feelings of love, health and happiness.

Maura Patrizia Zoller

Botenhofstrasse 16, CH- 6205 Eich, Switzerland

+41 79 407 57 40, [www.zoller-patrizia.ch](http://www.zoller-patrizia.ch)